

# II CAMPEONATO DE BADMINTON

## Huete 2014

Muy aceptable participación en el II campeonato de bádminton celebrado en el pabellón cubierto de nuestra localidad en la mañana del sábado 9 de agosto. Repartidos en, 7 infantiles, 10 chicas y 14 en la categoría absoluta, un total de 31 jugadores se disputaron los trofeos que al final quedaron en manos de:

- Categoría Infantil: campeón **Mario Calle** y subcampeón **José Arias**
- Categoría Chicas: campeona **Esther del Saz** y subcampeona **Almudena Justo**
- Categoría Absoluta: campeón **Jesús Saavedra** y subcampeón **Pablo Batanero**

Esta notable participación confirma que el bádminton es un deporte que poco a poco va calando entre los jóvenes optenses



fotos del desarrollo del campeonato



Campeones "infantil"



Campeones "chicas"



Campeones "absoluta"